

休日の変更による
伝承事業などの影響は
質問

え、その影響への対処方法を伺う。

市長答弁 国民の休日は、ハッピーマンデー制度に加え、休暇分散化等の検討が行われております。趣旨や、われがますます薄れてしまうのではないかと懸念している。

まずは、1月15日においても各地域で伝統行事の人員確保に大変苦労している実態があることから、市として何かできないか、調査、研究を行つていく。

を表すために、名譽市民条例の制定は必要なことと考えるが、市はどのように考へていいか伺う。

公
員
議
澤
高
は
影
響
休
暇
分
散
化
の

高齢者世帯に対する取り組みは

など高齢者の地域での支え合いや見守りの現状について伺う。

振り込め詐欺などの犯罪対策は、防犯キャラバンや広報といいがわ等による啓発活動を実施している。

市長答弁

名譽市民条例の制定は 質問

必要に応じて設置することとしている。



民生委員のあり方は 質問

し、社会福祉の増進に努めている。現在は、民生委員が127人、主任児童委員が14人で、一人当たり平均136世帯を担当している。

なお、委員の推薦には、退任となる委員の地区区長等に適任者の推薦を依頼し、市の民生委員推薦会の推薦を経て、厚生労働大臣から委嘱を受けることとなる。